

## Diputados armaron pijamada y carne asada previo a discusión de reforma eléctrica

Ayer durante la mayor parte del día se discutió la iniciativa de reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, cerca de la medianoche se llegó el momento de la votación y esta iniciativa no alcanzó la mayoría calificada de dos terceras partes de los legisladores para poder reformar la Constitución, para esto los legisladores tuvieron que pasar, los de oposición, la noche, dormir en sus oficinas y muchos tuvieron tiempo de organizar hasta una carne asada.

https://drive.google.com/file/d/1pUgmSOTcI1GAKd6TAGnBug8SKghou3xH/view